

# 四川医学

## Sichuan Yixue

月刊 1980年5月创刊 第40卷 第3期 2019年3月15日出版

**主管单位**  
四川省卫生和计划生育委员会

**主办单位**  
四川省医学会

**主编**  
沈 骥

**常务副主编**  
张 刚

**编辑部主任**  
马海东

**编辑部副主任**  
陈明清

**编辑**  
邢 煜 丁 瑞

**编辑出版者**  
《四川医学》编辑部  
成都市玉林南街2号附3号  
邮 编 610041  
电 话 (028)86136765  
网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

**发 行 者**  
总 发 行 四川省报刊发行局  
订 购 全国各地邮局  
邮发代号 62-103  
定 价 每期 10.00 元  
全年 120.00 元  
发行范围 公开

**国外总发行**  
中国国际图书贸易集团有限公司  
(北京 399 信箱 100044)  
代 号 BM6225

**印刷单位**  
四川新华印刷有限责任公司

**广告发布登记编号**  
川广登字[2017]038号

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

### 目 次

#### 基金论文

- 纳布啡对结肠直肠癌根治术后麻醉恢复期的镇痛效果和尿管相关膀胱刺激征的影响 ..... 赵荔枝,王 茜,雷 宇,等(213)
- 膝关节置换术后全自动加压冷疗系统治疗效果研究 ..... 何 月,宁 宁,王瑞珍,等(218)
- 益生菌在肝硬化轻微肝性脑病患者中的作用 ..... 罗 兰,雷 霜,胡 庆,等(223)
- 132例藏族儿童结核病临床分析 ..... 刘海燕,李 曦,邓 彬,孙纪英,等(227)
- 甲状腺相关眼病深层眶脂肪切除术后效果与CT值的相关性研究 ..... 朱 劲,吴成富,张 晓,等(231)

#### 基础与实验研究

- 嗅鞘细胞移植治疗帕金森病动物模型的相关研究 ..... 安 冉,刘卿卿,李国忠(237)

#### 临床研究与经验

- 慢性乙肝患者肝细胞胞浆和胞核的HBcAg表达强度与肝脏炎症纤维化、乙肝病毒复制的关系 ..... 吴家箴,王蜀强,刘 翔,等(241)
- 2012-2016年鲍曼不动杆菌季度性耐药规律分析 ..... 邓杰伦,教科萍,王远芳,等(245)
- 5-ALA光动力联合高频电治疗外阴尖锐湿疣男女患者治疗次数和治疗周期差异分析 ..... 杨 戈,崔 凡,谢 震,等(249)
- 胃癌不同重建方式对生存质量的影响 ..... 李俊川,姜淮范,杨 烈(252)
- 丁苯酞治疗急性脑梗死的临床疗效及对MDA、SOD、MBP的影响 ..... 何保明,喻 良(258)
- 伊马替尼治疗慢性髓细胞白血病乙肝激活3例报告并文献复习 ..... 肖 蓉(261)
- 纳洛酮联合依达拉奉治疗HICH患者对患者GCS评分及血浆LPA、AP的影响 ..... 周 圆,彭林发,梁啞迪,等(267)
- 南充市社区中青年2型糖尿病患者生活质量及影响因素分析 ..... 邹子翔,汪爱茹,苏 霖,等(271)
- 深部VSD技术辅助二期清创在妇科腹部切口脂肪液化患者中的应用 ..... 程 燕,替春梅,赵 伟(277)
- 产前超声诊断静脉导管缺如并脐静脉连接异常的图像特征及意义 ..... 彭 卉,陈 曦,肖威英,等(280)
- 高迁移率族蛋白B1、甲状旁腺素和 $\beta_2$ -微球蛋白在血液透析联合血液灌流治疗慢性肾衰竭前后的变化及意义 ..... 高振宇,马 艳(284)

保留自主神经的腹腔镜宫颈癌手术对患者直肠、膀胱功能的影响 ..... 黎勇明(288)

深静脉长期血液透析留置导管的相关并发症及危险因素分析 ..... 苏明,胡国强,姜松青,等(291)

氢吗啡酮与舒芬太尼在下肢骨折术后硬膜外自控镇痛中的效果比较 ..... 蒋奇明,戴萍,顾云峰,等(295)

多学科协作模式在严重胸部创伤救治中的应用体会 ..... 李波,陈诚,陈元发,等(298)

## 医学进展

过氧化物酶体增殖物激活受体在乙型肝炎病毒的转录与复制中的作用研究现状 ..... 马元吉,杜凌遥,唐红(302)

长链非编码 RNA 在胃癌耐药中研究进展 ..... 向万平,谭望,姚林,等(306)

肺纤维化合并肺气肿综合征发病机理与研究进展 ..... 吴苏信,谢敏(310)

## 临床护理

多维度管理对降低先心病患儿术后 ICU 导管相关性血流感染发生率的影响 ..... 冯梅,唐梦琳(315)

冲洗-吸引式口腔护理器对机械通气患者呼吸机相关性肺炎影响的研究 ..... 程凤琴,胡波(319)

## 短篇报道与个案

人工髋关节翻修术后假性动脉瘤破裂 1 例报道并文献回顾 ..... 卢绍燊,余海波,陈金雄,等(323)

# 声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765      举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

Effect of Nalbuphine on Analgesic and Catheter-related Bladder Discomfort During Anesthesia Recovery Period after Colorectal Cancer Surgery. .... Zhao Lizhi, Wang Qian, Lei Yu, et al. (213)

Study on the Effect of Fully Automatic Cold Compression Therapy System after Knee Joint Replacement. .... He Yue, Ning Ning, Wang Ruizhen, et al. (218)

The Role of Probiotics in Patients with Mild Hepatic Encephalopathy of Cirrhosis. .... Luo Lan, Lei Shuang, Hu Qing, et al. (223)

Clinical Analysis of 132 Tibetan Children with Tuberculosis. .... Liu Haiyan, Li Xi, Deng Bin, et al. (227)

Correlation Study between Postoperative Effect of Deep Orbital Fat Resection in Thyroid Associated Ophthalmopathy and Preoperative CT Value. .... Zhu Jin, Wu Chengfu, Zhang Xiao, et al. (231)

Olfactory Ensheathing Cell Transplantation in Animal Model of Parkinson's Disease. .... An Ran, Liu Qingqing, Li Guozhong. (237)

The Relationship of the Expression Level of HBcAg in the Cytoplasm and Nucleus of Hepatocytes in Chronic Hepatitis B Infected Patients with both Hepatic Inflammatory Fibrosis and Hepatitis B Virus Replication. .... Wu Jiazhen, Wang Shuqiang, Liu Xiang, et al. (241)

Analysis of the Seasonal Drug Resistance Type of Acinetobacter Baumannii from 2012 to 2016. .... Deng Jielun, Ao Keping, Wang Yuanfang, et al. (245)

Analysis of the Differences in Treatment Frequency and Treatment Cycle between Male and Female Patients with Vulvar Condyloma Acuminatum Treated by ALA-PDT Combined with High Frequency Ionization. .... Yang Ge, Cui Fan, Xie Zhen, et al. (249)

Effect of Different Reconstruction Modes on Quality of Life in Gastric Carcinoma. .... Li Junchuan, Jiang Weiwu, Yang Lie. (252)

Clinical Effect of Butylphthalide on Acute Cerebral Infarction and Its Effect on MDA, SOD, MBP. .... He Baoming, Yu Liang. (258)

Treatment of Chronic Myeloid Leukemia with Hepatitis B Activation By imatinib: A Report of 3 Cases and Literature Review. .... Xiao Rong. (261)

Impact of Naloxone Combined with Edaravone as Treatment on GCS Score, Plasma LPA And AP in HICH Patients. .... Zhou Yuan, Peng Linfa, Liang Ladi, et al. (267)

The Analysis of the Quality of Life and the Influencing Factors of the Type 2 Diabetic Patients in the Community of Nanchong City. .... Zou Zixiang, Wang Airu, Su Lin, et al. (271)

Application of Deep Vacuum Sealing Drainage Assisted II Stage Debridement in Patients with Fat Liquefaction of Gynecological Abdominal Incision. .... Cheng Yan, Zan Chunmei, Zhao Wei. (277)

Prenatal Ultrasound Diagnosis of Venous Catheter Absence and Connection of Abnormal Umbilical Vein Image Features and Significance. .... Peng Hui, Chen xi, Xiao Xianying, et al. (280)

Changes and Significance of High Mobility Group Protein B1, Parathyroid Hormone and  $\beta$ 2-Microglobulin Before and after Hemodialysis Combined with Hemoperfusion in the Treatment of Chronic Renal Failure. .... Gao Zhenyu, Ma Yan. (284)

Effects of Autonomic Nerve Preserving Laparoscopic Cervical Surgery on Rectum and Bladder Function in Patients. .... Li Yongming. (288)

Analysis of Related Complications and Risk Factors of Long-term Indwelling Hemodialysis Catheter with Polyester Sheath in a Tunnel. .... Su Ming, Hu Guoqiang, Jiang Songqing, et al. (291)

Comparison of the Efficacy of Hydromorphone and Sufentanil in PCEA after Lower Limb Fracture Surgery. .... Jiang Qiming, Dai Ping, Gu Yunfeng, et al. (295)

Application of Multidisciplinary Cooperative Model(MDT) in the Treatment of Severe Thoracic Trauma. .... Li Bo, Chen Cheng, Chen Yuanfa, et al. (298)

The Effect of Multidimensional Management on Reducing Postoperative ICU Catheter-related Bloodstream Infection in Children with Congenital Heart Disease. .... Feng Mei, Tang Menglin. (315)

Study on the Effect of Irrigation-suction Oral Care Device on Ventilator Associated Pneumonia in Patients with Mechanical Ventilation. .... Cheng Fengqin, Hu Bo. (319)

Responsible Institution: Health and Family Planning Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501  
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House